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Zusammenfassung

        
Im Frühjahr 1999 wurde bei 26 von der Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe zertifizierten Stroke Units (SU) in Deutschland eine Erhebung durchgeführt. In 21 Fällen waren die Antworten auswertbar. Wesentliche Unterschiede gegenüber der Umfrage im Frühjahr 1997 ergaben sich nicht. Die apparative Ausstattung war im Allgemeinen sehr gut. Die ärztliche Besetzung und die kontinuierliche Präsenz auf der Stroke Unit waren noch unbefriedigend. Nach wie vor befinden sich die SUs in Deutschland in der Aufbauphase. Für die Zukunft erscheint eine Differenzierung in überregionale und regionale SUs sinnvoll. Entsprechende Modelle werden bereits praktiziert.


      
        
Summary

        
In spring 1999 a second survey of 26 stroke units (SU's) certified by the German Stroke Foundation was carried out. Results from 21 SU's could be analysed. We found only minor differences in comparison to the survey in 1997. In general the technical equipment was good. The number of physicians and their continuous presence on the SU were still insufficient. SU's in Germany are still in development. In future a differentiation between regional and local stroke units might be useful.
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